

## L'or, l'argent et les pierres précieuses

*« Or si quelqu'un édifie sur ce fondement de l'or, de l'argent, des pierres précieuses » (1 Corinthiens 3:12).*

Dans le troisième chapitre de 1 Corinthiens, Paul décrit comment lui et Apollos ont été impliqués dans le service de Dieu. Il explique comment il a planté et posé un fondement en Christ. Apollos a arrosé, mais c'est Dieu qui a donné l'accroissement. Il est bon de voir Paul reconnaître le service d'Apollos et montrer comment leur travail a été harmonisé et utilisé par Dieu pour faire progresser l'Évangile et l'édification du peuple de Dieu. Paul rend gloire à Dieu parce qu'Il est le seul à donner cette croissance. Il reconnaît que tout est fait sous la main de Dieu : « Car nous sommes collaborateurs de Dieu ; vous êtes le labourage de Dieu, l'édifice de Dieu » (verset 9). Parfois, nous pouvons nous détacher de cette vérité et commencer à agir comme si le service dans lequel Dieu nous implique gracieusement nous appartenait. Et nous pouvons cesser d'apprécier la contribution et le don des autres. Le Seigneur Jésus a toujours encouragé Ses disciples à travailler ensemble dans la communion et à comprendre qu'ils étaient envoyés par Lui et qu'Il travaillerait avec eux (Marc 16:20). Nous avons des dons et des capacités différents, et c'est une expérience joyeuse que de les combiner pour la gloire de Dieu.

La semaine dernière, j'ai préparé mon premier gâteau sous l'œil avisé de June. J'ai été étonné de voir comment les différents ingrédients peuvent être mélangés pour créer quelque chose de remarquable. Mais tout cela a été fait sous la direction d'une seule personne. Dieu prend Son peuple, qui peut être si divers, et nous mélange en une communauté de vie, d'amour et de lumière. En même temps, Il travaille dans chacun de nos cœurs, nous rendant plus semblables au Christ et nous unissant dans Son amour. Il est étonnant, lorsque nous rendons visite au peuple de Dieu dans un autre pays où la langue et la culture sont très différentes, de constater que nous trouvons immédiatement une joyeuse communion avec d'autres chrétiens parce que nous sommes un en Jésus Christ.

Paul pense principalement à l'évangélisation et à l'enseignement des doctrines de la foi fondée en Christ. Mais nous devons tenir compte du défi lancé par Paul quant à la manière dont nous construisons sur ce fondement. Sa liste d'or, d'argent, de pierres précieuses, de bois, de foin, de chaume, est divisée entre ce que le feu affine ou éprouve et ce qu'il détruit ; entre ce qui est précieux et ce qui périt ; entre ce qui a une valeur éternelle et ce qui disparaîtra. L'or, l'argent et les pierres précieuses m'ont toujours rappelé trois aspects essentiels de la vie chrétienne. Tout d'abord, l'or. L'or était

utilisé dans le Tabernacle et le Temple où Dieu était présent et adoré. Nous le voyons dans le propitiatoire (Exode 25:17) et dans la justice de Son peuple représentée par les planches couvertes d'or (Exode 26:29) qui formaient le tabernacle. Notre vie doit être une réponse d'adoration à Dieu. En deuxième l'argent. L'argent est lié à la rédemption et à l'œuvre du Christ. Les planches recouvertes d'or étaient posées sur deux socles d'argent (Exode 26:19). C'est un merveilleux rappel du fait que nous nous trouvons en Christ, mais aussi un rappel de la puissance de Sa mort et de Sa résurrection. Enfin, le peuple de Dieu et sa valeur étaient représentés par les douze pierres précieuses du pectoral qui était porté sur le cœur d'Aaron, le souverain sacrificateur (Exode 28:15-30). Aujourd'hui, notre vie est cachée avec le Christ en Dieu (Colossiens 3:3). Nous sommes dans le cœur du Sauveur qui est notre grand souverain sacrificateur (Hébreux 4:14). Alors, comment dois-je construire ? En adorant le Père, en témoignant du Christ et en travaillant par le Saint Esprit de Dieu pour accomplir le commandement du Christ : aimer, servir et estimer mes frères et sœurs en Christ.

**Gordon D Kell**